おおたんつうしんでん~♪ むしむし~♪









4月14日、16日、20日、22日の4日間、出水期前の堤防モニタリングを行いました。大雨や台風などが多くなる出水期の前に、堤防決壊に繋がるような箇所が無いかどうかを堤防の端から端まで歩いて確認を行います。そして、補修が必要な箇所があれば、必要に応じて補修を行います。



あぶたん: あれ?ちょっと待ってケロ?アスファルトが盛り上がってるっちゃ?これって大丈夫?

技術係長: おっ!あぶたん鋭いね~☆ここをめくると、イタドリという植物の芽が出てくるよ。

雑草パワーで堅いアスファルトも突き破るの。

それだけじゃないよ、根をいっぱい張って、枯れてを繰り返しで、堤防をスカスカに しちゃうし、おまけに背丈が大きくなって葉っぱも大きいので芝が日光不足で枯れて しまうんだよ。イタドリは堤防の天敵です!今年も、堤防の草刈り頑張らねば!



あぶたん: でも、イタドリってなんだか面白い名前だっちゃ。鳥に関係するの?

技術係長: 鳥じゃ無いよ~。「痛いの痛いの飛んでいけ~」の「痛取り」。痛み止めの漢方薬やサプリ

メントの材料になるよ。そして、山菜として食べることも出来るんだけっど、

難点は…美味しくないことだね…苦くて酸っぱい…妙薬っぽいね☆

あぶたん: じゃ~美味しいレシピ大募集!きっとこれでイタドリ問題も解決!だっちゃ♥







令和3年度の草刈りマップと工程表が出来ました。

出来上がりました。詳しくはホームページから確認出来ます。

右のマップをクリック♪

工事のページに飛びます。





憩いの散歩道『河川管理用道路』を守ろう!

緑が眩しい季節♥暑くもなく、寒くもなく、遠くに見える残雪の蔵王。小鳥のさえずりを聞きながら、阿武隈川沿いの小道をサイクリングやお散歩、ワンダフォー♪気持ち良い~♪最高~♥河川には『河川管理用道路』というちょっと堅い名前だけれど、近隣住民の皆さんに愛されるお散歩コースがあるっちゃ。

♪河川の管理用道路の魅力♪

- ◆一般車両が走っていないので、細い一本道だけど、安全・安心・静かでゴミも少ない。
- ☆景観が良く、動物や植物の観察が出来る。







しかし!5月10日。事件が発覚しました。亘理町藤倉の河川管理用道路にあった一般車両通行禁止の看板が車にひかれてぺっちゃんこ!堤防の法面もえぐれてしまっています。一般車両通行禁止の看板を車で?…酷すぎるっちゃ。そして、堤防を傷つけることは大雨の時の堤防決壊にもつながるかも!!二度とこんなひどいことをしないように厳重注意せねばだっちゃ!!

このような 行為は**絶対ダメ!** ということで岩沼出張所!またまた亘理警察署のお巡りさんのお世話になっております!この件に関して今後、亘理警察署のおまわりさんから近隣住民のみなさまへ聞き取り調査が行われます。二度とこんなことが起きないように、何か目撃された方はぜひとも!亘理警察署までご一報お願いいたします。



